

Course contre le cancer des enfants

Rejoignez l'édition spéciale 2020 de la course solidaire Lëtz Go Gold organisée par la Fondatioun Kriibskrank Kanner

La course, qui se tiendra le 26 septembre, sera exceptionnellement une course connectée durant laquelle chaque participant pourra rejoindre le livestream, où qu'il soit!

Pour courir, chaque participant s'engage à collecter un minimum de 200 euros (100 euros pour les coureurs de moins de 25 ans). Il est possible de participer seul ou en équipe. Dès que le participant est inscrit sur www.letzgold.lu, il accède à sa page personnelle pour commencer sa collecte. Il n'y a pas de petit don, car chaque don compte!

Cette année, la ligne de départ sera individuelle étant donné les mesures restrictives en relation avec la crise sanitaire, mais permettra à chacun de choisir son challenge et son lieu de départ. Un livestream sera diffusé avec le programme, et tous les participants pourront interagir en envoyant des messages qui seront diffusés sur le même écran.

Chaque participant peut retirer son sac Lëtz Go Gold incluant son t-shirt, les bulles de savon pour la minute de silence et une série de cadeaux, à la Belle Etoile à Bertrange, dans le couloir près de l'entrée Hobby lors d'une des journées suivantes: vendredi 18, samedi 19, jeudi 24 et vendredi 25 septembre 2020. Etant donné que les sponsors et partenaires prennent entièrement en charge les frais de la course, chaque don collecté sera directement reversé aux scientifiques de six pro-



grammes de recherche contre les cancers pédiatriques.

Les partenaires Gold de l'édition 2020 sont: Elvinger Hoss Prussen, McDonald's, Foyer, Amazon et les partenaires Bronze sont: Fidelity International et Luxairport.

Programme livestream du samedi 26 septembre:

- 09h30:** début du live avec mot d'accueil et interviews
- 09h45:** échauffement collectif
- 10h00:** départ des participants confirmés avec live count down
- 11h15:** étirement collectif
- 11h30:** podiums («à domicile»), minute de silence, remise de chèque aux scientifiques
- 12h00:** fin de l'événement



Témoignages de participants à la course solidaire Lëtz Go Gold

Nathalie Goujon, participante et maman de Léna, décédée d'un cancer pédiatrique à l'âge de 7 ans

«Je participe pour la première fois à Lëtz Go Gold, pour financer la recherche sur les cancers pédiatriques, indispensable pour améliorer les traitements. Les enfants, c'est l'avenir ! Nous devons être capables de les traiter de manière adaptée lorsqu'ils sont malades. Lorsque notre fille Léna s'est battue contre le médulloblastome, une tumeur au cerveau, nous avons été confrontés à une réalité cruelle: on soigne les enfants avec des chimiothérapies vieilles de 30 ans et surtout non adaptées aux enfants. Outre leur non-efficacité pour beaucoup, les traitements, que ce soient les rayons ou les chimiothérapies, peuvent laisser des séquelles à vie aux enfants qui arrivent à guérir du cancer. Nous devons proposer une meilleure qualité de soins aux enfants malades, et pour cela, il faut prendre le problème à la racine et financer la recherche, qui proposera de nouveaux traitements. Il est indispensable de pouvoir promulguer des soins ciblés et adaptés aux enfants, plutôt que de suivre des protocoles génériques qui ne leur correspondent pas du tout la plupart du temps. Les initiatives privées et les organisations comme la Fondatioun Kriibskrank Kanner, sont d'un soutien immense pour faire avancer les choses, et la course solidaire Lëtz Go Gold en est un bel exemple. J'en appelle à tous les parents et de manière générale à tout un chacun: n'oubliez pas tous ces enfants malades qui se battent avec leurs armes! C'est vous, en participant à des initiatives telles que cette course, qui permettez, en finançant la recherche, de meilleurs soins pour demain.»

Carole Chaine, directrice du Lycée Aline Mayrisch et participante au sein de l'équipe «Aline goes gold»

«Notre lycée porte le nom d'une grande dame qui s'est beaucoup engagée pour autrui, puisqu'elle est la fondatrice de la Croix-Rouge. Parmi nos valeurs essentielles trône donc la solidarité, que nous tenons à honorer par des actions concrètes, notamment en participant à la course Lëtz Go Gold. La Fondatioun Kriibskrank Kanner fait un travail formidable auprès des jeunes, ces mêmes jeunes que nous côtoyons chaque jour au Lycée Aline Mayrisch. Il était donc tout à fait naturel pour nous de nous engager auprès d'elle. Il nous tient à cœur d'être solidaires avec les enfants et adolescents qui vont moins bien et en même temps de transmettre à nos lycéens un message fort de solidarité et de communauté. Nous participons cette année pour la 3^e fois consécutive à la course en tant qu'équipe. J'aime cette notion d'équipe et je suis particulièrement émue lorsque je constate l'engagement sans faille des enseignants du lycée qui participent pour soutenir la jeunesse. Nous courons ensemble en mémoire de tous ceux qui sont partis et pour donner un message d'espoir et de solidarité à tous ceux qui se battent.»

Fondatioun Kriibskrank Kanner

Tél. 00352 31 31 70

www.fondatioun.lu | www.letzgold.lu